

## **Delegiertenversammlung vom 8. Mai 2023**

Nebst den ordentlichen, statutarischen Geschäften wurde den Vertretern aus allen sieben Spitexregionen anlässlich der Delegiertenversammlung des kantonalen Spitexverbandes der aktuelle Stand des Projektes «Variantenprüfung» zur Reorganisation der Spitex im Kanton Schaffhausen vorgestellt. Im November 2021 haben die Delegierten einer Prüfung zur Reorganisation zu einer starken Spitex im Kanton Schaffhausen zugestimmt. Im Fokus der Prüfung stehen nun der Zusammenschluss aller Spitex-Regionen zu einem Unternehmen und die regionale Integration mit den jeweiligen Leistungserbringern in der stationären Langzeitpflege. Mit der Kommunikation an alle Beteiligten und die Öffentlichkeit wird das Projekt «Variantenprüfung» seinen Abschluss Ende Sommer 2023 und rechtzeitig vor der Budgetplanung 2024 des Kantons finden.

Alle drei Jahre muss der Vorstand des Spitex-Verbandes gewählt werden. Erfreulicherweise stellten sich alle Vorstandsmitglieder zur Wiederwahl und wurden einstimmig gewählt. Dies sind: Rosmarie Widmer Gysel, Präsidentin; Andrea Monterosso, Region Schaffhausen; Daniela Strebel Schmocker, Region Neuhausen am Rheinfall; Miriam Salzgeber, Region Klettgau-Randen; Michael Bühler, Region Thayngen; Peter Krüsi, Region Bezirk Stein; Marianne Zimmerli, Region SPUR; Brigitte Ochsner, Region Buchberg-Rüdlingen.

Rosmarie Widmer Gysel, Präsidentin Spitex Verband des Kantons Schaffhausen

*Erscheinungsdatum: Mai 2023*